

Plan de formation des concepteurs

1/ La SFDRMG organise régulièrement des actions de formation de formateurs au cours desquelles sont exposées et débattues les actualités concernant la formation professionnelle des professions de santé :

- Actualités réglementaires et administratives ;
- bilans des actions de DPC terminées et en cours (points forts et difficultés éventuelles) ;
- priorités de futures formations à partir :
 - des attentes recensées à l'occasion des différents recueils de pratique dans le cadre des programmes de DPC ;
 - des attentes exprimées par les groupes locaux de formation ;
 - de leur adéquation avec les orientations prioritaires de santé publique.

2/ Sont organisées chaque année des journées sur les thèmes suivants :

- Initiation à la lecture critique : analyser les données de la science pour améliorer la qualité de l'information ;
- concevoir des documents pertinents pour la pratique à partir d'une analyse partagée de la littérature.

Ces journées sont conçues sous la forme de comités de rédaction pour la production de documents de synthèse des données actualisées de la littérature : Bibliomed@.

A l'instar de toute revue de qualité, ce comité de rédaction comporte un circuit de relecture pour critique et validation avant publication.

Cette lettre hebdomadaire diffusée aux abonnés par voie électronique à raison de 40 numéros par an, créée en 1995, en est à ce jour au numéro 1043.

Les mêmes participants à ce travail sont du fait de leur expertise les concepteurs des projets d'actions de la SFDRMG.

Un certain nombre de concepteurs participent en outre l'écriture d'articles publiés dans la revue Médecine et à des groupes de travail pour les agences (HAS) et le Collège de la Médecine Générale.

Ecrit en 2014 et modifié le 5 janvier 2022